

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

Am 4. Advent ist meine Frau, Mutter, Grossmutter, Schwiegermutter, Gotte
und Tante

Hanny Meier-Müller

12. September 1926 – 18. Dezember 2016

in meinem und Anita's Beisein, umsorgt vom Pflorgeteam des Haus Eigenamt,
für immer eingeschlafen. Sie wird uns sehr fehlen.

Wir sind traurig und werden dich immer in unserem Herzen tragen.
Uns bleiben schöne Erinnerungen an die gemeinsamen Jahre.

Paul Meier-Müller
Anita und Hans Erismann-Meier
Christoph Erismann und Clarissa Ditzenbach
sowie Verwandte und Bekannte

Wir verabschieden uns am Donnerstag, 29. Dezember 2016, um 14.15 Uhr
in der Friedhofkapelle Eichbühl, Friedhofstrasse 94, 8048 Zürich.

Urnenbeisetzung im engsten Familien- und Freundeskreis um 14.00 Uhr
im Friedhof Altstetten.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man der Sozialwerke Pfarrer Sieber,
Hohlstrasse 192, 8004 Zürich, Postkonto 80-40115-7,
Vermerk: Hanny Meier-Müller.

Traueradresse: Paul Meier-Müller, Zwischenbächen 141, 8048 Zürich